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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 ２ 年 度 第 6 回 北 区 自 治 協 議 会 

開催日時 令和 2年 9月 24 日（木曜） 午後 2時 45 分～午後 3時 15 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 2階大ホール 

出 席 者

委 員

神田征男、赤間松次、松田正實、五十嵐隆吉、阿部勝幸、原義博、 

山賀好郎、清水博恭、樺山サト子、工藤真美、黒川美枝子、 

小池静夫、小林春香、澤玲子、菅原妙、鶴巻ヨシ子、平松賢一、 

藤沢直子、村山和夫、渡邉万理子、本田正美、阿部美恵子、 

梅津玲子、佐久間沙都美、本間久文 

計 25 人 

（欠席：神田恭之、本間藤雄、相馬裕和、皆川英良、中嶋涼子） 

＊敬称略 

事 務 局 等

〔北区役所関係〕 

区長、副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

北区農業委員会事務局長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長 

地域総務課長補佐（2名）、課員 4人  

計 17 人  

内 容

1 開会  

2 報告事項 

(1)市ファミリーサポートセンターについて 

◎報告資料 1に基づき、こども政策課長補佐から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・子どもの年齢制限について。 

→18 歳未満だが、小学校低学年までが多い。 

・提供会員の年齢層は。増えているのか。今年度の依頼状況は。 

→若干増えている。年齢層は子育て経験者が多く 50～60 代が多い。依頼状況は新

型コロナの影響で 3～4月は少々落ち込んだと聞いている。リピーターが多い。

・利用料が低いと思うが、提供会員が少ないのはそのあたりの影響もあるので

は。 

→有償ボランティアという側面からこの金額になっているが、引き続き検討して

いきたい。 

・活動実績の内容の割合は 

→園・学校の送迎…32%、習い事の送迎…27.5%、帰宅後の預かり…19%、保護者等

外出時の援助…9% 

・帰宅後の預かりについて、どこで預かるのか 

→提供会員の自宅で預かる。 

(2)部会の会議概要について 
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内 容

◎報告資料 2に基づき、各部会長から説明が行われました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

3 その他 

(1) 副区長から、第 8 期北区自治協議会改選について、参考資料に基づき説明が行

われました。 

→各委員の考えをお聞きしたいので自由に書いていただきたい 

(2) 健康福祉課長から「大学生による家庭介護セミナー」についてチラシに基づき

説明がありました。 

(3) 阿部美恵子委員から「クローバーだより」について説明がありました。 

(4) 神田副会長からアキグミの植栽について案内がありました。 

◎次回協議会は 10 月 22 日（木曜）、午後 1時 30 分から 

 会場は北地区コミュニティセンター 

4 閉会 

傍 聴 者 3人 

会議資料

等 

令和 2年度 第 6回北区自治協議会次第 

報告資料 1：新潟市ファミリーサポートセンターについて  

報告資料 2：部会会議概要 

参考資料 第 8期北区自治協議会委員改選スケジュール 

北区役所だより 9月 20 日号 

チラシ：大学生による家庭介護セミナー 

チラシ：松浜海岸でのアキグミ植栽に関する報道資料 

西区自治協議会だより 

クローバーだより 


